

IIAP Y KONRAD ADENAUER STIFTUNG TRABAJAN EN EL APROVECHAMIENTO SOSTENIBLE DEL AMAZONAS.



Con gran acogida se llevo a cabo el seminario internacional "El aprovechamiento sostenible del Amazonas hoy y en el futuro – Uso del agua, impacto del cambio climático y la cooperación internacional", uno de los objetivos principales de este seminario fue intercambiar información sobre las consecuencias del cambio climático para la región y el uso sostenible del agua del río Amazonas entre políticos y expertos de los partidos asociados a la KAS con expertos medioambientales y público interesado de Iquitos y la provincia de Maynas, así mismo se presentó oficialmente ante el público local la declaración oficial elaborada por el grupo de expertos a puertas cerradas entre el 12 y el 15 de agosto.



Mencionado evento se realizó en el auditorio Jaime Moro Sommo del Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana - IIAP, el encargado de dar la bienvenida al seminario fue el Dr. Dennis del Castillo Torres, pas presidente y director del programa PROBOSQUE.

En el seminario participaron personas distinguidas como Antonio Brack, Ex Ministro del Medio Ambiente, quien fue el encargado de exponer el tema de **El cambio climático y los retos para la**

política y la sociedad, destacando la importancia de nuestra Amazonía, y el valor que los jóvenes deben darle.

Quien hablo sobre **El impacto del cambio climático en la Amazonía Peruana**. Estuvo presente también el Dr. Luis Campos Baca

Michael Lingenthal, representante de Konrad Adenauer expuso el trabajo que viene realizando el KAS Perú en el tema cambio climático.

